



Communiqué du directeur

1. Nomination d'un chef de peloton

Le comité exécutif, lors de sa séance du 26 juin dernier, a entériné la nomination de monsieur de monsieur Claude Jobin à titre de chef de peloton 4. Je tiens à le féliciter pour cette nomination et lui souhaite tout le succès désiré dans ses fonctions.

2. Départ à la retraite

Je vous informe que le pompier Wellie Denoncourt quittera pour la retraite le 1er juillet 2013. Je tiens à le remercier pour les services rendus au cours de sa carrière et lui souhaite une excellente retraite.

3. Rappel concernant la téléphonie - Déclaration de service

Je rappelle à ceux et celles qui possèdent une messagerie vocale la nécessité d'actualiser le message d'accueil sur une base journalière. Aussi, avec la période estivale qui bat son plein, plusieurs d'entre nous quitteront pour les vacances. Il est donc important d'indiquer dans votre message d'accueil la durée de votre absence.

Bonnes vacances à toutes et tous!

Richard Poitras
Directeur

Communiqué # 65
Le 27 juin 2013

Service de protection contre l'incendie



VILLE DE
QUÉBEC